



ENTRAÑABLE HOMENAJE

El pasado día 31 de mayo del presente 2014, se celebró un entrañable homenaje al que fue Secretario de UGT en Castilla y León, gran sindicalista y mejor persona. Fermín Carnero, quien hace poco más de un año falleció en León. Dicho acto fue organizado por grupos de amigos y organismos que de un modo u otro estuvieron vinculados a su vida, así como la incondicional presencia familiar. Tuve ocasión de realizarle en vida un busto retrato donado por un íntimo amigo común, y fui requerido para hacer una breve intervención entre los quince intervinientes.

Este merecido homenaje se celebró a las 12 horas, en el salón de Actos del Ayuntamiento de León contando con la presencia del alcalde de la ciudad quien cerró el acto. Se incluye con esta reseña un fragmento del video de mi intervención, que a modo testimonial realizó mi buen amigo, el artista escultor **Juan Antonio Cuenca**.

Un acto que me siento orgulloso y satisfecho de haber participado, pues Fermín se merecía esto y mucho más, dada su entrega social y humana a la defensa del trabajador, así como su sensibilidad hacia la cultura y especialmente la plástica.

León 2014